



## De Oaxaca, CDMX y Venezuela, las víctimas en accidente carretero; fijan en 16 cifra de fallecidos

El gobierno de Oaxaca fijó en 16 las víctimas mortales del accidente carretero que se registró esta madrugada en la carretera 135D Oaxaca-Cuacnopalan, entre el kilómetro 83 y 91 a la altura del municipio de Tepelmeme Villa de Morelos, en los límites de los estados de Oaxaca y Puebla.

<https://oaxaca.eluniversal.com.mx/estatal/suman-13-muertos-en-accidente-en-oaxaca-hay-venezolanos-en-transito-entre-victimas>